

Rottaler CSU-Senioren im Europäischen Parlament in Straßburg

Die Mitglieder der Seniorenunion Rottal-Inn waren vom Europaabgeordneten Manfred Weber ins EU-Parlament nach Straßburg eingeladen. Erste Station der dreitägigen Fahrt war das Mercedes-Werk in Rastatt. Bei der Führung durch das Werk wurde neben vielen anderen interessanten Produktionsabläufen der Zusammenbau von Motor und Getriebe in Autos gezeigt. Am zweiten Tag gab es vormittags eine dreistündige Stadtführung mit Besuch des Straßburger Münsters, bevor man mittags im EU-Parlament eintraf. In einer Gesprächsrunde mit Manfred Weber ging es um die europäische Politik. Ein kurzer Besuch einer Parlamentssitzung schloss diesen Programmpunkt ab. Am Abend gab es im Hotel traditionell Elsässer Flammkuchen von herzhaft bis süß. Am dritten Tag stand noch eine Fahrt mit einem Glas-Boot auf der Ill um die gesamte Altstadt von Straßburg auf dem Programm.:



Zum Foto: Die Rottaler CSU-Senioren im EU Parlament in Straßburg